
TEMPLO MAYOR

F Bartolomé
ggg| ALGO MU ÜÜY RARO está pasando

JP^|4 en Ia SecretaríadeGobernación
^—v ¿Qué cosa Al parecer alguien está

haciendo su chamba de tender puentes
con las fuerzas políticas

FUERA DE REFLECTORES y de manera
muy discreta Fernando Gómez Mont
convocó poco después del mediodía
en Bucareli a los dirigentes de los tres
principales partidos políticos
APENAS unas horas antes había recibido
a la plana mayor del PRD los cuales llegaron con
la espada desenvainada por el supuesto manejo
electoral del operativo antinarco en Michoacán
SIN EMBARGO la segunda reunión fue mucho
más tersa de lo que la propia Corín Tallado
que en el cielo de las novelas rosas esté

pudo haber imaginado
SIN AGARRARSE a youtubazos la priista
Beatriz Paredes y el panista Germán Martínez
se saludaron como viejos amigos y hasta
el perredista Jesús Ortega se comportó
muy educadamente

QUIENES lo vieron con incrédulos ojos cuentan
que al ñnal los participantes del encuentro acor
daron muy tranquilos y sin aspavientos enviar
mensajes de buena voluntad a sus militantes y a
los electores ¿Será que el mundo se va a acabar

^ ^1 POR CIERTO que a los priistaslos ^tieneespecialmente intranquilos elque
se esté vinculando al diputado federal Ascención
Orihuela con los malosos de Michoacán

Y NO ES porque desconfíen de él al contrario
lo defienden a capa y espada contra cualquier
acusación

LO QUE les preocupa es que Chon está
claramente identificado como un operador de
Enrique Peña Nieto y el que esté en la lista
negra no ayuda para nada al Gel boy mexiquense

r^^V MUY CALIENTES andan los ánimos^SJy ai interior del Instituto Federal
Electoral

EN LA SESIÓN que sostuvo el miércoles la
Comisión del Comité de Radio y Televisión
del IFE el consejero Marco Antonio Gómez
Alcántar se fue con todo contra su colega Arturo
Sánchez Nomás faltó que lo retara a golpes

SÁNCHEZ había pedido que se hiciera pública
la información que debe ser pública sobre mapas
del proceso electoral pero Gómez Alcántar
lo tomó como una afrenta personal y explotó
ANTE EL AZORO de los presentes acusó
a Sánchez de cobardía de deslealtad
institucional de querer desprestigiar al IFE
y hasta cab o algo así le dijo Como dicen
por ahí Dalay Marco Antonio Dalay

^nk HABLAR DE la buena voluntad
¿t Jm7 de Hugo Ghávez sería tanto como

asumir que el Monstruo del Lago Ness está
vivito y coleando
POR ESO será interesante ver qué pasa
con la propuesta del mandatario venezolano
para que los intelectuales que se encuentran
en estos días en su país acudan a debatir
al programa Aló Presidente
NADA GARANTIZA que el hombre de la boina
roja se vaya a comportar civilizadamente
con Mario Vargas Llosa Enrique Krauze
y Jorge Castañeda pues sabido es que
no los puede ver ni en pintura
DE AHÍ QUE exista mucha expectativa por ver
lo que hoy se decida en Caracas Total lo peor
que le puede pasar a los intelectuales es que
tengan que soplarse el maratónico programa
sin poder echarse una siesta
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